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orden del día: 1)- Lectura, aprobación y firma deAcfaN'22124, se aprueba 4 en 4.

2)- Lectura, aprobación y f¡rma de Resoluc¡ones N"77124y N'78124, se aprueban 4 en 4. -. -3i- Presentac¡ón de previos: Concejal Rosa Recarle informa que la reunión con el Dir' De

T;ánsito mencionada en sesión anterior, se postergo para mañana 29105 a las 16:30hs junto al

Dir De Codeleste. Conceja¡ Nancy Ram¡rez solic¡ta, si es posible, realizar un desagüe al fondo

del centro caif en Villa Foresti. Alcaldesa Adriana sánchez agrega que cuando se f¡nalice obra

en villa Esperanza se va a ir con el capataz para evaluar la posibilidad de realizar lo solicitado.

Además, solicita agregar al orden del día como punto N"8 Sollcitud de reparo de calles y

realización de placita - Vecinos altos de Panamá, se vota 4 en 4. Por otra parte, comunica que se

realizó muro para colocac¡ón de placa en plaza Fernando López Concejal Rosa Recarte propone

contactar a los vecinos que enviaron Ia nota en su momento para organizar juntos la inauguración

de Ia placa en la plaza invitando a los familiares de Fernando López. Alcaldesa Adriana sánchez

informa: se presentó una capaciiac¡ón para la población entre 18 a 29 años que consta de

material lúdico. Los representantes ganaron proyecto del Mides y la instituc¡ón recomendo

llevarlo a cabo en 18 de Mayo, se prevé comenzar el 15/06, se dictará los dias sábados en el

Centro de Barrio Vista L¡nda. También, se llevarán a cabo talleres de fármac¡a casera con plantas

medicinales para personas afrodescendientes mayores de 30 años; ofrecieron desde inefop

curso de peluqueria con 25 cupos para mayores de l8 años, comenzarían en set¡embre y se

dictarian los sábados en el centro de Barrio, las inscripc¡ones se realizan en lnefop Las P¡edras.

concejal Rosa Recarte consulta si es solo para las personas perteneciente a la localidad 18 de

Mayo. Álcaldesa Adriana Sáchez comenta que se da prioridad a 18 de Mayo, pero eso Io eva¡uan

el personal que inscribe.
¿)- Sol¡"itra de creación y pintura de cebra peatonal - Escuela N'244. Alcaldesa Adriana

Sánchez propone tratar la nota en la reun¡ón de mañana con el Dir. De Tránsito, lo'que se

ACTA N' 23124. Municipio 18 de lvlayo, martes 28 de mayo de 2024'
En la Sala de Sesiones "Prof. Alberto Caraballo" se reúne el Concejo,
Alcaldesa Adr¡ana Sánchez, haciéndose presentes las Sras. Concejales:
Martinez, Nancy Ramirez y Carmen Sosa.
Siendo las 20:10hs. comienza la ses¡ón ordinaria.
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presid¡do por la Sra.
Rosa Recarte, lvlabel

Molina. El cuerpo determina pase a operativa. Se

Alcaldesa Adriana Sánchez propone
inspección de predio. Se aprueba 4 en

aTueba 4 en 4.
5)- Solicitud de reparacióta de entrada - José
aprueba 4 en 4.
6). Solicitud de inspección de predio - Valeria Fabeiro.
ilamar a la solicitante con el fin de realizar expediente de
4

.. 7J- So rc tud de entrada - Luis Alberto Arduaga se determlna pase a opetativa con el fin de ir a
ve el luqar lo qJe se aplueoa 4 en 4.

8)- Sollcitud de reparo de calies y realización de placta - Vecinos altos de Panamá Conceial

- Rosa Recarte consideta oporiuno que se realice una pe-queña plaza o una cancha de fÚtbol en

ésa zona dado que existe bastante población que la utilizaría y en esa zona no hay espacio

$ recreativo cerca. O plantearlo al área de Deportes con el fin de que no ocupen el predio o
irealicen basurales. Alcaldesa Adriana Sánchez menciona que no hay rubro disponible para

alización de plazas nuevas y en cuanto al reparo de calle ya se envio e reclarno al corralón

Siendo ias 21:25hs. finaltza la sesión.
Próximo Concejo martes 04 de jun o de 2024 sesión ordinarla LA PRESENTE ACIA SE LEE

oToRGA Y fldH.ln r¡l EL l\,lUNlclPlo 1B DE N,IAYO el 04 de lunio de 2024, LA QUE OCUPA ELü
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